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tt.  L'assessore all'ambiente Ga-
briele Folli ha incontrato nei gior-
ni scorsi la rappresentanza dei 
sindacati Cgil, Cisl e Uil dei la-
voratori h-en Ambiente. Du-
rante l'incontro, le tre sigle han-
no espresso preoccupazione 
per il futuro dei 200 dipendenti 
del comparto ambientale di Par-
ma, oltre che per il debito ac-
cumulato negli ultimi anni e per 
la svalutazione delle azioni ken, 
avanzando anche critiche ri-
guardo allo sbilanciamento del 
management della parte finan-
ziaria rispetto alla cura della 
missione aziendale. 

«Le preoccupazioni dei dipen-
denti Iren sono anche le nostre 
preoccupazioni - ha affermato 
l'assessore Folli durante il tavolo 

di discussione -.Crediamo infatti 
che l'azienda. più che alle quo-
tazioni in borsa, debba essere 
attenta alle problematiche e aí 
bisogni del territorio. Siamo inol - 
tre contrari alla paventata fusio-
ne di Iren con A2A ed Hera: man-
tenendo come linea conduttrice 
l'esito del referendum sull'ac-
qua pubblica, con determinazio-
ne riteniamo infatti che l'orien-
tamento della società debba es-
sere affrontato ìn un contesto lo-
calistico e non interregionale, e 
indirizzato verso una maggiore 
qualità dei servizi e una !Icon-
versione completa del modello 
di business in materia d i corretta 
gestione dei materiali post-con-
sumo», 

«Nel 2012 non possiamo più 

pensare che l'incenerimento dei 
rifiuti sia la soluzione economi-
camente sostenibile - ha ag-
giunto l'assessore -. Occorre in-
vece puntare sulla massimizza-
zione del recupero dei materiali 
investendo nel territorio, attra-
verso la costruzione, o l'adegua-
mento. degli impianti mancanti 
(ad esempio di compostaggio 
eio di digestione anaerobica, 
trattamento tramite estrusione 
delle plastiche non incluse nel 
circuito Conai), ed implemen-
tando modelli di gestione che 
possano migliorare la percen-
tuale di raccolta differenziata, 
oltre che la quantità del mate-
riale effettivamente avviato al ri-
ciclo». 

Materia dì discussione è stata 

anche la posizione dell'attuale 
vicepresidente }en, Luigi Giu-
seppe Villani: «A breve nomine-
remo il nostro rappresentante 
del consiglio di amministrazione 
dì Iren - ha sostenuto l'assessore 
-, procedendo anche alla sosti-
tuzione dell'attuale vicepresí-
dente Villani. A chì subentrerà 
all'attuale vicepresidente chie-
deremo l'autoriduzione dello sti-
pendio, oltre che dì attuare una 
riduzione retributiva di tutto il 
cda, Come precisato - ha con-
cluso Folli -, crediamo che il mo-
dello di business dì Iren debba 
essere orientato verso la valo-
rizzazione dei servizi locali, la 
trasparenza e tracciai:Alta. degli 
appalti, e lo sviluppo delle ener-
gie rinnovabili, e utile infine ri-
cordare che, solo per le ricadute 
occupazionali, investire sui si-
stemi di raccolta porterà bene-
fici di gran lunga maggiori al nu-
mero di addetti previsti per il for-
no inceneritore di Ugozzolo, che 
a detta delle organizzazioni sin-
dacali ammonterà a solo 10 uni-
tà».* 

Folli: «Contrari alla fusione 
di lren con A2A e Fiera» 
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Cantieredeirinceneritore: 	- 
no all'estensione dell'orado 
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